Jahresbericht 2. Liga SV Ried-Brig Saison 2023/2024

Im August starteten wir in die neue Saison. Auch diese Saison starteten wir ohne Trainer. Zwei Spielerinnen (Bianca und Elena) haben sich dazu bereit erklärt dieses Amt zu übernehmen.

Wir konnten diese Saison mit 13 Spielerinnen beginnen. Allerdings haben uns 3 Spielerinnen (Sandrine, Sarina und Mariah) während der Vorrunde verlassen. Dafür kamen im Laufe der Saison zwei neue Spielerinnen (Mareike und Lynn) dazu, die uns für den Rest der Saison unterstützten. Gegen Ende der Vorrunde stiess auch Ursi Dupont-Cina zum Team. Sie unterstütze uns bei den Trainings und auch im Coaching.

Unser Ziel für diese Saison war es in der 2. Liga zu bleiben und nicht abzusteigen. Die ersten Spiele haben schon gezeigt, dass wir noch an uns arbeiten müssen, um unser Ziel zu erreichen. Es waren immer sehr viele knappe Sätze dabei, aber leider nicht zu unseren Gunsten. Das Resultat sah immer schlechter aus, als das Spiel eigentlich war. In der Rückrunde konnten wir endlich unser erstes und einziges Saisonspiel gewinnen. Leider hat das nicht gereicht für den Ligaerhalt. Deshalb steigen wir ab und spielen in der nächsten Saison in der 3. Liga. Wir sehen das als eine Chance.

Wir sind motiviert für die nächste Saison und haben daher schon mit der Vorbereitung begonnen. Wir trainieren jeden Dienstag und Freitag. Am Dienstag dürfen 2 Spielerinnen aus der 4. Liga bei uns mittrainieren. Diese wechseln sich ab.

Im Moment trainieren wir noch in der Halle. Bald beginnt aber die Beachsaison. Wir freuen uns auch draussen trainieren zu können. Wir werden den ganzen Sommer draussen trainieren und ab August wieder in die Halle wechseln.

Bianca Hanslik und Elena Weissen

